

Susanne Zellweger in Koblenz Zehnte

Inline-Skating. – Susanne Zellweger aus Benkne bestritt am vergangenen Samstag den zum German Inline Cup zählenden Mittelrheinmarathon in Koblenz (De). Sie zählte zum grossen Teilnehmerfeld von 250 Frauen. Der starke Gegenwind machte ein Ausreissen einzelner Skaterinnen an diesem Rennen unmöglich, sodass auf dem nassen Asphalt Geduld angesagt war. Gegen Ende des Rennens wurden die Teilnehmerinnen arg auf die Probe gestellt – es ging über Pflastersteine. «Ich wusste nicht mehr, wie mir geschah, und versuchte, Energie zu sparen, um danach wieder zum Feld aufschliessen zu können», gab Zellweger hinterher zu verstehen. Die Benknerin schaffte den Anschluss und erreichte schliesslich das Ziel in Koblenz als Zehnte. «Auf Grund des starken Teilnehmerfeldes bin ich zufrieden», erklärte Zellweger. (so)